

## Prevención y promoción de la salud en Ensenada

El proyecto “Prevención y promoción de la salud, una experiencia con una población expuesta a contaminación aérea”, propone robustecer la tarea de atención primaria de la salud frente a los efectos que ocasiona la contaminación ambiental en la población de Ensenada. Además plantea informar y concientizar sobre los efectos que generan la contaminación aérea y sus fuentes derivadas de la actividad humana, estimulando la participación de alumnos y graduados para que de manera conjunta e interdisciplinariamente se planifiquen las actividades de promoción y prevención primaria en enfermedades prevalentes.

El proyecto surgió de datos de salud obtenidos de un estudio previo, en el marco de una tesis doctoral y que ha dado el puntapié inicial para la creación de este proyecto que busca trabajar a través de la construcción de consensos como guía de las acciones y tareas a realizar. A la fecha se encuentra comenzando su segundo año de ejecución.





